

YUGOSLAV SOCIETY OF MECHANICS
ЮГОСЛАВСКОЕ ОБЩЕСТВО МЕХАНИКИ

THEORETICAL AND APPLIED
MECHANICS

ТЕОРЕТИЧЕСКАЯ И ПРИКЛАДНАЯ
МЕХАНИКА

16

BEOGRAD, 1990.

„Теоретическая и прикладная МЕХАНИКА“ является органом Югославского общества механики, в котором обявляются оригинальные работы членов общества и другие соответствующие работы по теоретической механике и её применением в других отраслях науки и техники.

Рукописи для печати должны приготавляться по указаниям которые находятся на задней странице обёртки и посыпаться на адрес:

Югославско общество механики,
Кнеза Милоша 9,
11000 Београд, Югославия.

Академии наук, научные учреждения и общества и издательства научной литературы могут получать настоящую периодику в обмен за свои издания. Для обмена просим обращаться по адресу:

Природно-математички факултет,
Институт механики, п.п. 550,
11001 Београд, Югославия.

Все рукописи рецензируются. Решение редакции не подлежит апелляции.

„Theoretical and Applied MECHANICS“ is the official journal of the Yugoslav Society of Mechanics for the publication of original scientific contributions of members of the Society and other experts in the fields of theoretical mechanics and its applications to other sciences.

Manuscripts intended for publication should be prepared according to the rules and regulations on the inside of the back cover and should be sent to the following address:

Jugoslovensko društvo za mehaniku,
Kneza Miloša 9,
11000 Beograd, Yugoslavia.

Scientific institutions, academies of science, scientific societies and publishing houses in all fields of natural sciences and technology interested in exchange of their publications for this journal should write directly to the address:

Prirodno-matematički fakultet,
Institut za mehaniku, p.p. 550,
11000 Beograd, Yugoslavia.

All papers shall be reviewed and the decision on their publication by the Editorial Board is final.